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　みなさんこんにちは。
　いよいよ、本日で会長としては最後の
例会となります。会長としての一年間を振
り返りますと、色 と々至らない点や、ご迷
惑をかけたことも、一度や二度ではな
かったことと思いますが、会員の皆様の
おかげで今日の日を迎えることが出来ま
した。本当に有り難うございました。
　本日の卓話は、私となっていますが、わ
がままを言って申し訳ないのですが、挨
拶と卓話を兼ねて話をさせていただき、
時間も10 分程度で終わりにして、クラブ
協議会に引き継ぎたいと思います。
　一年間は長かったですか ?　 短かっ
たですか ?　と質問されました。しいて言
えば、始まる前は長く感じ、終わってみる
と短かったと感じる、そんなところでしょ
うか。
私にとりまして、この柏で、40 年の歴史を

誇る柏西ロータリークラブの会長を拝命
したことは、大変名誉なことでした。特
に、5 年ごとに開催してきた、周年記念行
事をさせて頂いたことは、生涯の良い思
い出になります。
上期の思い出では、何といっても40 周年
の記念式典と祝賀会、そして式典に先駆
けて開催されたチャリティーゴルフ大会
が思い出されます。実行委員長の鈴木子
郎さんを始め、副実行委員長兼祝賀会担
当委員長の馬場弘さん、式典担当の森市
さん、ゴルフ担当の嶋田さん、姉妹クラブ
担当の金本さん、記念誌担当の水留さ
ん、そして、取りまとめ役として、総務担当
の水野幹事、各委員長さんを中心に、会
員全員の協力があって成し遂げられた行
事でした。
　この他、上期では、柏祭りへ参加、やわ
た苑訪問、夜間納涼例会、インターゴル
フ、ライラセミナーへ参加、手賀沼エコマ
ラソンに出店（ロータリーデー）、等結構
行事が続きました。そしてこの間、入会間
もない会員を中心に、ロータリークラブに
ついて理解を深めて頂くため、研修会も
行われました。分区では情報研究会が開
催され、柏南クラブと合同でのガバナー
公式訪問、地区の各種セミナーへの参加
など、上期は忙しかったことが思い出され
ます。
　下期に入りますと、家族新年例会から
始まり、献血のお手伝い、職場見学、二回
目のインターゴルフ、大堀川の清掃など、
そしてクラブ研修会、分区の行事では、
Ｉ・Ｍ及び合同例会と親睦会、合同例会
と、日にちを変えての合同ゴルフ大会、例
年は秋に開催されていた地区大会、そし
て九州への打ち上げ旅行、上期と比較す
ると時間がスーと流れたように感じまし
た。

　一年間を振り返り、今の思いは只々、皆
さんへの感謝の気持ちです。特に幹事の
水野さんには本当にお世話になりまし
た。水野さん無くして、私の会長年度は無
かったと思っています。有り難うございま
した。そして、各行事では、担当された委
員長さんを中心に実施されたこと、委員
長さんたちにもお礼をいわせていただき
ます。有り難うございました。
　昨年の、交替式の時が第 1860 回の例
会でした、本日が第 1907 回の例会となり
ますので、合同例会や移動例会も含め、
47 回例会がございましたが、話下手の私
にとりましては、例会ごとの挨拶は結構プ
レッシャーに感じていました。これで最後
だと思うとホッとしています。　
　年度目標とした会員の 60 名突破も現
在 63 名で目標を達成することが出来、
ロータリー財団特別寄付も、予算対比で
157％と大幅に増加し、ポリオへの寄付も
113％と予算を上回る協力を頂きました。
米山記念奨学会への寄付はわずかに予
算を下回りましたが、ほぼ達成という結果
に、改めて皆様のご協力に感謝致しま
す。
　最後に、柏西ロータリークラブが、地域
にとって掛け替えのないクラブとして発
展していくことと、会員皆様のご事業の
ご繁栄と、健康でご活躍されることをご
祈念申し上げ、最終例会の挨拶とさせて
頂きます。一年間有り難うございました。

会長　日 暮 肇
会長挨拶
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第 5 回クラブ協議会

クラブ管理運営兼戦略計画委員会下期活動報告

クラブ管理運営兼戦略計画委員長　森市 直樹

◆プログラム委員会
　活動計画書通り上期・下期の全例会が、無事に終了を
いたしました。
　上期は、新旧役員交替式から始まり、10 分区情報研究
会・ガバナー公式訪問例会・柏西創立40 周年チャリティー
ゴルフ並びに記念式典の開催等、例年には無い充実した
例会でした。
　下期は RI の強調月間にあわせ各委員長に卓話を担当
して頂き、月間に因んでのお話をして頂きました。
　また、外部卓話を幅広い分野から選択し時代に合った
情報提供の例会も行いました。

「おおたかの森病院、心臓血管外科部長　市原哲也先生」
から始まり、米山奨学生「ハンガンミンくん」や財団奨学生
の「小野晴香さん」又、地区 R 財団委員長「山田修平様」、
麗澤大学外国語外部教授「櫻井良樹様」、中央学院大学ゴ
ルフ部監督「河内喜文様」柏市サッカー協会副会長「野寄
順三様」等など
　この外部卓話がきっかけにより、野寄様が柏西クラブへ
入会をしていただくことができ、会員拡大につながりまし
た。
　その他の例会では、2/21～ 22 の 2 日間に渡り千葉で
地区大会が開催されました。
　また、南クラブと合同のインターゴルフも行われ懇親を
含まることができました。
　そして、6/4 ～ 5 に九州へ打ち上げ親睦旅行も無事に行
われました。1年間ご協力ありがとうございました。

◆親睦活動委員会
1/9 新年例会懇親会の部
4/22 東京ロータリー例会訪問（帝国ホテル）
5/22 柏南 RC 合同ゴルフ・例会（習志野 CC)
6/4/5 親睦旅行別府温泉

親睦活動委員の、皆様におかれましては、一年聞大変にご
苦労されたと、思います。ご苦労様でした。

◆戦略計画委員
勝田直前会長・日暮現会長・会長ヱレクト森市にて、クラ
ブ指針と長期計画を2 回の会議をし進めてまいりました。
次年度は、委員会を独立させ、直前会長日暮・現会長森
市・会長エレクト馬場で、クラブの重要目標にむけ確固と
した方向性をもって進みたいと思います。

◆クラブ管理運営
クラブの効果的な運営を活動してまいりました。
クラブが、効果的にされ、はじめて、地域社会に奉仕し、会
員を維持しクラブや地区ひいては、箇際ロータリーのリー
ダーを育成することができます。
クラブの年次目標達成に向けた活動
例会や特別プログラムを企画

◆研修委員会
ロー夕リーを、より深く理解する為に、研修会を前期 9月
12日に、後期を4月17自に、行いました。場所は、柏商工
会盟主所にて、中村博亘パストガパナーに講師をして頂き
ました。参加者は、前期が 17名、後期は 18 名の多くの会
員に参加してもらいました。又 4月17日には、新入会員歓
迎会を、親睦委員会（秋元慶一委員長）と共同して行いま
した。懇親会も、居酒屋でしましたが、大いに盛り上がり、
時間の許す限り新入会員との交流を深める事ができまし
た。中村博亘バストガパナーには、特に、大変御尽力頂きま
して、本当に有難うございました。

奉仕プロジェクト委員長　馬場　弘

今回の協議会の活動報告は、上期と企画を変更しまして、
次年度にプラスになる協議と考え
前委員長様全員と次年度委員長様への引き継ぎ＆今季の

1.7月のロータリーレートは1ドル＝124円
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やり残し等の協議をしました。
職業奉仕委員長　榊委員長は、下期の活動計画と実際の
活動がうまく出来なかった事に自分なりに不満を感じてい
ました、次年度委員長に計画倒れしないように、引き継ぎ
されました。

社会奉仕委員会では、嶋田委員長が下期の活動報告と引
き継ぎで、大堀川のゴミ拾いを行い、５月下旬の為か、草
が多くゴミが良くわからない状態の為、時期の変更を次年
度に、アドバイスしておりました。

人間尊重委員会では、柳委員長が、下期の活動は、献血、
光幼稚園の訪問、次年度も工夫をして、他委員会と合同で
活動してくださいと、引き継ぎました。

青少年奉仕委員会は、染谷委員長が長期で欠席の為副委
員長の杉山副委員長が、所要で欠席の為私が代読しまし
た、毎年５月中旬に柏市の幼稚園全園主催で子育てフェス
タを開催しております、子育て中の親子が主催で８千人規
模のイベントです。
柏西の公式な活動にはなっていませんが、次年度の共催
事業に取り入れてはとのアドバイスを行いました。

国際奉仕委員長　金本委員長は、台中港締結３５周年記
念式典を次年度、熊本で合流式典を考案中との事です。

以上　各委員長様に、次年度に向かい良きアドバイスが
出来たと感じております。
至らない奉仕プロジェクト委員長でしたが皆さんのおかげ
をもちまして、次年度に引き継げます。
一年間ありがとうございました。

会員増強委員長　金子　正

今年度の会員増強委員会としては、会員増強の目標を3人
として1年間頑張って来ました。上期においては、40周年
の記念行事があり、中々会員増強も出来ませんでしたが、
下期に入り、皆さんの協力により鈴木康之さんの息子さん
の一弘さん、見付さん、栗原さん、野寄さんの4名の方に入
会していただきました。また人事典動した会社の細田観光
の飯嶋さん、日興証券の菊池さん、高島屋の影山さんにも

入会していただき、おかげ様を持ちまして今年度は増員目
標の3名より1人多い4名の会員増強が出来ました。
本当に皆さんの協カのお際で目標が達成する事ができま
した。1年間ありがとうございました。

公共イメージ委員長　小林 太時

◆クラブ会報委員会　下期報告　水留委員長
14-15年、上期は上手にローテーションで回せましたが、下
期になり、卓話の原稿を集めるのが若干遅れることがあ
り、編集をされている東海林さん他、皆様方に毎週お配り
できず申し訳ございませんでした。
特に移動例会、奉仕活動など通常例会以外での活動の
際、各委員との事前の打合せがなされていなかったことで
役割分担が明確になっておらず、収集できないこともあり
ました。

◆ＩＴ雑誌広報委員会　下期報告　斎藤委員長
下期においては、4月３日の例会において、斎藤委員長が
卓話をする機会に恵まれ、昨年８月１日に千葉の生涯学習
センターで行われた、宇佐美ＧＢ年度最初の公共イメージ
委員会でお話のあった「プレスリリースの重要性」と「マイ
ロータリーのサイト」についてお伝えすることが出来まし
た。卓話にも出てきていましたが、斎藤さんが理事をされ
ている柏市インフォメーションセンターの活動も、一度そう
いう視点でみて頂きたいと思います。
また、毎例会で斎藤委員長が行っているＦＢへの例会情
報についてもお話をさせて頂き、卓話後は閲覧も「いい
ね」も若干増えたようです。

このようにクラブ内への「会報」というＰＲ活動と、クラブ
外へのＦＢやプレスリリースという形のＰＲ活動を一年間
行ってきましたが、やはり期の最初にもお話しましたが、
「手法ではなく、興味を持ってもらえる話題（活動内容）
づくり」が大切な事柄であると改めて感じた一年でした。

最後に、本委員会の一年間のキーワードは「プレスリリー
ス」という言葉だったように思います。知っているようで今
ひとつ分かり難いと思いますが、たまたま宇佐美ＧＢのお
かげで焦点を浴びましたが、遥か前から企業や団体で広
く行われており、最近ではＩＴ業界でも少し形を変えた



「ワードプレス」という形で、現在最大の集客効果が得ら
れるツールといわれています。ロータリーの活動も大切で
すが、皆さんの仕事においても有効な手段で、職業奉仕
や社会奉仕に直結しますので、ぜひ一度お試し頂くことを
お勧めします。ひな形は既に頂いていますので、もしご自
分の会社のプレスリリースにご興味がありましたら、一言
お話頂ければお送りします。次年度はクラブ内でプレスリ
リース教室を開かれることを森市エレクトにお願いして、下
期活動報告とさせて頂きます。
さらにマイロータリーへの登録も多いことがよいのです
が、登録以前に一度マイロータリーを見て頂くことをお願
い致します。ご清聴ありがとうございました。

ロータリー財団委員長　鈴木 桂三

・恒久基金寄附に日暮会長より1,000ドルして頂き、ベネ
ファクターになって頂きました。次年度の会長さんもよろし
くお願い致します。
・年次基金寄附に
　100ドル寄附された方が14名
　500ドル寄附された方が2名
　ポール・ハリス・ソサエティ P.H.Sの方からの寄附が6名
で600ドル以上
　年次基金への合計金額　1,082,800円
・使途指定寄附ポリオ・プラスへはチャリティゴルフから
の寄附を合算して531,417円
　当初の目標額は大幅にクリヤーできました。
　皆様会員一人ひとりのご協力に感謝申し上げます。

ロータリー米山記念奨学会委員長　田代 充

米山奨学生は奨学年度の９月と３月にレポートを財団に提
出する義務があります。
世話クラブのカウンセラーはこのレポートを熟読し、所見

を財団に報告するシステムをとっています。レポートは個人
情報ですので本人の同意がなければ会員は目にすること
のないものですので、本年度カウンセラー所見のみです
が、原稿を起こしておきますのでご参考下さい。

・９月レポートの所見
一陣の涼風を感じながら、亜熱帯化する日本の夏、広まる
デング熱ウイルスの脅威を風化することなく歩んで行きた
いと願っております。窓を開ければ過ごしやすくなったと
はいえ、ゴーヤのグリーンカーテンが日差しから身体をそし
て心を守ってくれているようです。米山奨学会関係各位に
おかれましてはいかがお過ごしでしょうか。
さて過日、第２７９０地区２０１４学年度ロータリー米山奨
学生、ハン　ガンミン氏より９月レポートを受け取り拝読
いたしました。
文面からも解る通り彼は柏西クラブのロータリアンと積極
的に会話をしロータリークラブの本質を理解し当クラブの
プロジェクトに積極的に参加し日本の文化・柏市の文化に
触れ大きく変化されているように感じております。私は自身
が障害を持ってしまったこともありバリアを持ちながら社
会復帰している人達と一緒にバリアフリーの社会スペース
を提供できるように力をお貸ししております。その姿を身
近に肌で感じ、また学業の合間をみつけ、一緒にイベント
に参加し自国では考えられなかった事を体験し、その感
激を私たちに話してくれるようになりました。これからもま
だまだ大きな成長をされることと大変期待しております。
　暑さも峠を越したようですが、これから夏のつかれが出
て参ります。お体くれぐれもおいといください。

　世間の評価は　雨や風のようなものじゃないかな
　降らないでと願っても　無情にも雨は降るし
　吹いてほしくないなと思っても　風はいたずらに花を散
らせる
世間の評価にあわせようとして
せっかくの生きる力を　むだづかいするよりは
あなたの真心や努力で　ひとを幸せにすることができると
ころに
力をそそぐほうがはるかに賢明じゃないかな
雨が降れば　濡れればいい　
風が吹けば　ふかれればいい

・３月レポート所見
聡明で穏やかかつ積極性もあり、いち早く当クラブ各会員
と明るく接することができ、多くの会話を通してロータリー
ファミリーの一員として当クラブに打ち解けとることができ
ました。
ロータリークラブのプログラムに積極的に参加し、また社
会福祉に専門的にかかわるソーシャルワーカーや実際に
障害を持たれる方 と々も知り合うチャンスがあり沢山の経



一年間ありがとうございました。　　　　　日暮会長
(^^♪

祝 日本株式　18年ぶりの高値　菊池会員、栗原会員
(^^♪

1年間ご協力ありがとうございました。
親睦活動委員長　秋元会員

(^^♪

出席率　82.54%

63名
11名

出席報告

欠席者

浅野、江口、後藤、小林（正）、斉藤、渋谷、杉山、
染谷、湯浅、影山、野寄
　　　　　　　　　　　　　　　　　　会員

会員数

BOXありがとう！ニコニコ

升谷会員

本人誕生日

助川会員、ゲイビ・アデル会員

写真ありがとう

、

会員

験を積まれ、一年前の対面式でお会いした時に比べると
明らかに大きな視野で物事を見ることができるように成長
されたと感じております。私は、自身が障害を持ったことか
らリハビリのために、バリアフリーを念頭としたコミュニ
ティースペースを所有することとなり、障害を持ちながらも
一般社会生活に同調する強い意志を持つ方々にも開放し
ました。そこに集う仲間達や他国の奨学生またＯＢ・ＯＧ
とも交流し、その空間で学び得た広い意味でのグローバル
な世界観は彼の人生に反映され、飛躍されることと信じて
おります。私はカウンセラーというより一人の友人として彼
を向かい入れることができたのではないかと思っていま
す。
学業では、博士論文の情報収集に努め担当教師と密に意
見交換し徹夜をしながらも熱心に取り組んでいた姿が印
象的でした。博士論文の「韓国庭園の現況
」は、１２０ページとなる力のこもった論文であり、また３月
１３日には研究成果の一部を当クラブの卓話で一年間の
思い出と一緒に楽しく拝聴させていただきました。

最後に「帰国スケジュールをいまだに決められない自分が
いる・・・」と言葉を詰まらしていたことが印象的でした。

『自然を愛するバンビへ贈る』

もしも風が無かったら木の葉はあんなに美しく、そしてあ
んなに望みに満ちた優しい音色でそよぎはしないでしょ
う。やがて木の葉はさらに美しい形になり、嬉しそうに華
やいで雨のシンフォニーを奏で、風に乗り大空を舞いま
す。

バンビへ、今後も当クラブとの更なる交流を期待しており
ます。

次回の例会は7月3日（金）夜間例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
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